

## Itinerario

*Le brindamos una orientación sobre el tour con la información que consideramos puede ser de su interés. La información es orientativa, pudiendo existir variaciones sobre los horarios y en el orden de las visitas señaladas.*

### **DIA 01 – 07 Septiembre (Domingo) – BUENOS AIRES**

Presentación a las 20:00 hrs en el mostrador de Aerolíneas Argentinas en el Aeropuerto de Ezeiza para trámites de embarque. Salida en vuelo Aerolíneas Argentinas AR 1132 a las 23:55 hrs con destino Madrid. Noche a bordo.

### **DIA 02 – 08 Septiembre (Lunes) – MADRID**

Llegada al Aeropuerto de Madrid Barajas a las 17:10 hrs. Traslado al hotel. Alojamiento. Resto del día libre.

### **DIA 03 – 09 Septiembre (Martes) - MADRID**

Desayuno. Saldremos del hotel para hacer una visita panorámica, en la que conoceremos los edificios y monumentos más característicos de la capital de España como: las Plazas de Cibeles, España y Neptuno, la Puerta del Sol, la Gran Vía, la Calle Mayor, la fachada de la Plaza de Toros de Las Ventas, la Calle Alcalá y los Paseos del Prado y la Castellana, entre otros. Resto del día libre para explorar esta maravillosa ciudad.

Posibilidad de realizar la excursión **opcional (no incluida)** a Toledo, declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, cuya riqueza cultural viene marcada por la ejemplar convivencia que existió en esta ciudad entre las civilizaciones cristiana, hebrea y musulmana. Realizaremos un recorrido en autobús por el perímetro de la ciudad, desde el que tendremos una espléndida vista general de su patrimonio artístico. Después pasearemos por sus callejuelas y plazas más emblemáticas, incluyendo la entrada al interior de la Catedral, considerada como una de las otras maestras del arte español. Regreso al hotel. Como broche de oro de este día, por la noche, podrás asistir **opcionalmente (no incluido)** a un tablao flamenco donde conoceremos las raíces musicales del arte español (**visita incluida en el Suplemento "Mas Servicios"**). Alojamiento.

### **DIA 04 – 10 Septiembre (Miércoles) - MADRID - ZARAGOZA - BARCELONA**

Desayuno. Salida hacia Zaragoza, donde tendremos tiempo libre para visitar la Basílica del Pilar, el mayor templo barroco de España e importante centro de peregrinación mariana, en la que destacan en su interior los frescos de grandes artistas como Goya y Francisco Bayeu, entre otros. Continuación a Barcelona. Una visita panorámica que nos guiará por los lugares más emblemáticos de la ciudad. Comenzaremos la visita en el Recinto Ferial construido para la Exposición Universal de 1.929, donde están la Plaza de España y las Torres Venecianas. Continuaremos hacia el Anillo Olímpico donde veremos las principales instalaciones utilizadas en los juegos de 1.992. Después recorreremos el frente marítimo, con el Monumento a Colón; pasaremos por el Barrio

Gótico, por la Plaza Cataluña y el Paseo de Gracia, avenida más elegante de la ciudad, donde se encuentran algunos de los mejores ejemplos de la arquitectura modernista y también dos de las casas que Gaudí diseñó para adineradas familias de principios de siglo XX: la Casa Batlló y la Casa Milà. Finalmente llegaremos a la Sagrada Familia, símbolo de Barcelona y obra maestra, aunque inacabada, del genial Antonio Gaudí. Daremos un paseo exterior para contemplar los detalles de esta auténtica Biblia de piedra. Alojamiento.

#### **DIA 05 – 11 Septiembre (Jueves) - BARCELONA - COSTA AZUL**

Desayuno. Salida hacia Francia, donde atravesaremos las Regiones del Languedoc y la Provenza, en dirección hacia la Costa Azul, cita actual de la alta sociedad europea. Tiempo libre. Te recomendamos una excursión **opcional (no incluida)** al Principado de Mónaco donde conoceremos Montecarlo, con tiempo libre para visitar su Casino o tomar algo en el Café de París, visitaremos también Mónaco, paseando por sus callejuelas hasta la plaza del palacio de la familia Grimaldi con unas espléndidas vistas sobre la bahía desde el mirador. Alojamiento.

#### **¡ – 12 Septiembre (Viernes) - COSTA AZUL - PISA - ROMA**

Desayuno. Salida hacia Pisa, la cuna de Galileo, en donde tendremos tiempo libre para contemplar la maravillosa Plaza de los Milagros, con su Catedral, el Baptisterio y la famosa Torre Inclinada. Salida hacia Roma. Por la noche te recomendamos realizar la visita **opcional (no incluida)** “Roma nocturna”, en la que podrás recorrer algunos de los lugares más característicos de esta milenaria ciudad, y conocer sus plazas más emblemáticas y sus fuentes más representativas, como la Piazza Navona con la Fuente de los Cuatro Ríos, la Fontana de Trevi, etc. Alojamiento.

#### **DIA 07 – 13 Septiembre (Sábado) - ROMA**

Desayuno. Hoy tendrás parte de la mañana libre. Te recomendamos **opcionalmente (no incluida)** la excursión a los Museos Vaticanos y la Capilla Sixtina (**visita incluida en el Suplemento “Mas Servicios” – siempre y cuando sea adquirida antes de la salida**) - **esta visita no podrá ser contratada en destino y una vez solicitada no permite reembolso** -, seguramente uno de los motivos de tu viaje, porque podrás disfrutar de algunas de las grandes obras del arte universal siempre y cuando sea adquirida en origen. Saldremos hacia el Estado de la Ciudad del Vaticano, el más pequeño del mundo, centro espiritual y administrativo de la Iglesia Católica. Visitaremos los Museos del Vaticano, uno de los museos más importantes del mundo; la Plaza de San Pedro; la Basílica de San Pedro, en la que podremos admirar la escultura de “La Pietá” y que se encuentra dominada desde lo alto por la grandiosa y sugestiva cúpula de Miguel Ángel; y la Capilla Sixtina, donde podremos observar los majestuosos “frescos” del techo de la bóveda de cañón y el “Juicio Final”.

A continuación, realizaremos una visita panorámica de Roma, durante la cual recorreremos zonas emblemáticas como la Ciudad del Vaticano, Castel Sant'Angelo, el Lungotevere, la Isla Tiberina, la Porta Portese, la

Boca de la Verdad, etc., y veremos algunos de sus grandiosos monumentos como el Circo Máximo, las Termas de Caracalla, la Pirámide Cestia, la Colina del Celio, las Basílicas de San Juan de Letrán y Santa María la Mayor (exteriores), la Estación Termini, la Plaza de la República, la Vía Veneto y Villa Borghese, entre otros. Resto del día libre. Posibilidad de realizar la excursión **opcional (no incluida)** “Roma Antigua”, en la que acompañado de nuestro guía local viajarás en el tiempo hasta la Roma Imperial, conociendo alguno de los lugares más representativos de esa época. **(Cena incluida en el Suplemento “Más Servicios”)**. Alojamiento.

#### **DIA 08 – 14 Septiembre (Domingo) - ROMA**

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Posibilidad de realizar la excursión **opcional (no incluida)** de día completo “Nápoles, Pompeya y Capri”. Nos dirigiremos a la región de Campania, en la que visitaremos Pompeya y los magníficos restos arqueológicos de esta ciudad romana, parada en el tiempo por la erupción del Vesubio en el año 79 d.C. Seguiremos con una breve panorámica de Nápoles, capital de la región y cuyo centro histórico ha sido declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Por último, visitaremos la Isla de Capri, paradisíaca y exclusiva isla, lugar deseado por emperadores y reyes en la antigüedad, refugio de privilegiados y uno de los lugares con más encanto del mundo con Marina Grande, los farallones, las grutas, etc. Llegada a la isla. Si las condiciones climáticas lo permiten, daremos un paseo en lancha. Después subiremos hasta la pequeña ciudad para realizar una visita, recorriendo sus elegantes calles y plazas. Por último, embarcaremos hacia Nápoles para continuar nuestro camino hacia Roma.

#### **DIA 09 – 15 Septiembre (Lunes) - ROMA - FLORENCIA**

Desayuno. Salida hacia Florencia, capital de la Toscana, cuna del Renacimiento y hoy en día uno de los principales centros artísticos del mundo. Una visita panorámica nos guiará por los lugares más emblemáticos de la ciudad. Pasaremos por: el Duomo de Santa Maria del Fiore, con su maravillosa cúpula realizada por Brunelleschi y que sirvió de modelo a Miguel Ángel para realizar la de San Pedro en el Vaticano; el campanario, construido por Giotto; el Baptisterio con las famosas Puertas del Paraíso de Ghiberti; el Ponte Vecchio; la Plaza de la Signoria con el Palazzo Vecchio y su conjunto estatuas y fuentes de una gran riqueza artística, etc. **(Almuerzo incluido en el Suplemento “Más Servicios”)**. Tiempo libre o, si lo deseas, podrás unirte a la excursión **opcional (no incluida)** “Santa Croce y Piazzale Michelangelo”. En ella visitaremos una de las Basílicas más emblemáticas de Florencia y en su interior encontraremos las tumbas de las grandes personalidades del Renacimiento: Galileo Galilei, Rossini, Miguel Ángel, y Macchiavello, entre otros. A continuación, nuestra visita nos mostrará una postal de la ciudad, ya que desde el mirador de Miguel Ángel disfrutaremos de una vista inigualable de toda Florencia y sus colinas. Alojamiento.

## **DIA 10 – 16 Septiembre (Martes) - FLORENCIA - VENECIA - REGIÓN DEL VÉNETO**

Desayuno. Salida para Venecia, atravesando la Cordillera de los Apeninos. Entraremos a la ciudad realizando un paseo panorámico en barco. Durante la navegación veremos entre otros: la Iglesia de Santa Maria Della Salute, la Isla de San Giorgio Maggiore y la Aduana. Desembarque. Continuaremos caminando junto al majestuoso exterior del Palacio de los Dogos y la Piazzeta, lugar de acceso a la Piazza San Marco y visitaremos una fábrica de cristal de Murano. Tiempo libre. Si lo deseas, podrás realizar la excursión opcional (**no incluida**) “Góndolas con Venecia Escondida”, una de las experiencias más especiales que tendrás en Italia. Darás un paseo de la mano de un guía local por algunas de sus plazas, callecitas estrechas, palacios y canales, donde encontrarás infinitos detalles que hacen que Venecia sea una ciudad única en el mundo y, como broche de oro, darás un romántico paseo en góndola para conocer los canales más pintorescos de la ciudad. A la hora indicada, tomaremos el vaporetto hasta el Tronchetto y continuaremos en autobús hasta llegar a nuestro hotel en la Región del Véneto. (**Cena incluida en el Suplemento “Más Servicios”**). Alojamiento.

## **DIA 11 – 17 Septiembre (Miércoles) - REGIÓN DEL VÉNETO - MILÁN - ZÚRICH**

Desayuno. Durante la mañana recorreremos la llamada Italia continental, paralelos a la cadena montañosa de los Alpes hasta llegar a Milán. Tiempo libre para descubrir la belleza de la capital de la Lombardía, en la que además de conocer los lugares más importantes de la ciudad, como el Castello Sforzesco, la Galería de Vittorio Emmanuele o el Duomo, obra maestra del arte universal, podrás descubrir la grandiosidad de sus elegantes edificios, recorriendo las calles de la moda o saboreando un delicioso cappuccino en alguno de sus cafés más tradicionales de finales del siglo XIX y principios del siglo XX como el Zucca, el Taveggia o el Cova. Continuación hacia la frontera con la Confederación Helvética, recorriendo en primer lugar el Cantón suizo de habla italiana del Ticino, dejando a nuestro paso bellas poblaciones como Lugano o Bellinzona, para adentrarnos posteriormente en la Suiza alemana hasta llegar a Zúrich, en la desembocadura del Río Limmat en el Lago de Zúrich, que con sus 430.000 habitantes es el centro más poblado de Suiza. Tendrás tiempo libre en la capital financiera y económica de la Confederación Helvética, donde se encuentran los mayores bancos del país. (**Cena incluida en el Suplemento “Más Servicios”**). Alojamiento.

## **DIA 12 – 18 Septiembre (Jueves) - ZÚRICH - PARÍS**

Desayuno. Salida hacia París. Tras cruzar la frontera, atravesamos las regiones del franco condado de Alsacia y La Bourgogne, hasta llegar a la capital francesa. Por la noche, tendrás la posibilidad de realizar la visita **opcional (no incluida)** “Iluminaciones de París”, donde podrás descubrir esta ciudad con sus edificios más emblemáticos iluminados. Alojamiento.

### **DIA 13 – 19 Septiembre (Viernes) - PARIS**

Desayuno. Por la mañana saldremos para realizar una visita panorámica con guía local en la que podremos conocer lugares como: las Plazas de la Concordia y de la Ópera, los Campos Elíseos, el Arco de Triunfo, el barrio de Saint Germain, los grandes bulevares, etc. Resto del día libre en el que, podrás realizar alguna de nuestras visitas **opcionales (no incluidas)** como la de la Torre de Montparnasse, el Barrio Latino y el paseo en barco por el Sena. En primer lugar, nos dirigiremos a la Torre de Montparnasse a la que subiremos en uno de los ascensores más rápidos de Europa, hasta la planta 56 desde donde es posible disfrutar de unas impresionantes vistas de la ciudad. A continuación, nos dirigiremos al famoso Barrio Latino, centro de la vida intelectual de París y terminaremos la visita con un paseo en barco por el Sena. Alojamiento.

### **DIA 14 – 20 Septiembre (Sábado) - PARIS**

Desayuno. Día libre para visitar alguno de sus muchos museos o pasear por los diferentes barrios de la capital del Sena.

Posibilidad de realizar una excursión **opcional (no incluida)** para conocer el Palacio de Versalles, símbolo de la monarquía francesa en su esplendor y modelo para las residencias reales de toda Europa. Descubrirás, además de sus maravillosos jardines, las salas más célebres del palacio como la famosa Galería de los Espejos, la capilla real, los aposentos privados, etc. Por la tarde, podrás realizar la visita **opcional (no incluida)** a Montmartre, en la que descubrirás el barrio bohemio de París con sus calles adoquinadas y sus jardines empinados donde vivieron los pintores impresionistas. Pasearás por el París antiguo hasta la Basílica del Sagrado Corazón, obra maestra del siglo XIX, con su impresionante vista sobre la ciudad. Alojamiento.

### **DIA 15 – 21 Septiembre (Domingo) - PARÍS - BLOIS - BURDEOS**

Desayuno. Salida hacia el Valle de Loira, tierra de acogida de Leonardo da Vinci y donde se encuentran los famosos castillos renacentistas franceses. Pararemos en Blois donde tendremos tiempo libre para conocer lugares como su castillo, la iglesia de Saint Nicolás o la catedral de Saint-Louis. Continuación hacia Burdeos, la capital de la región francesa de Aquitania, famosa por poseer uno de los puertos fluviales más importantes de Europa y por sus excelentes vinos. Alojamiento.

### **DIA 16 – 22 Septiembre (Lunes) - BURDEOS - MADRID**

Desayuno. Salida hacia la reserva natural de Las Landas, la cual atravesaremos antes de llegar a territorio español, en donde recorreremos en primer lugar los verdes paisajes del País Vasco, para seguir por tierras castellanas, atravesando el Sistema Central para llegar a Madrid. Llegada y tiempo libre. Alojamiento.

### **DIA 17– 23 Septiembre (Martes) - MADRID -**

Desayuno. Día libre para recorrer por su cuenta los lugares más emblemáticos de la ciudad como el Museo del Prado, la Catedral de la

Almudena, el Palacio Real o realizar compras en los renombrados establecimientos comerciales de la ciudad. Alojamiento.

**DIA 18 – 24 Septiembre (Miércoles) - MADRID**

Desayuno. Habitación disponible hasta las 10:00 hrs. A la hora indicada presentación en el lobby del hotel para el traslado de salida al Aeropuerto Madrid Barajas. Salida en vuelo Aerolíneas Argentinas AR 1133 a las 19:10 hrs con destino Buenos Aires. Noche a bordo.

**DIA 19 – 25 Septiembre (Jueves) – BUENOS AIRES**

Llegada al Aeropuerto de Ezeiza a las 04:20 hrs.

**Fin de los Servicios**

**\*\*CONSULTAR por otras fechas disponibles de salida\*\***